"Moonwalk": Ausstellung in der RBG

Hildesheim. Wer sich für die ersten Tage der bemannten Raumfahrt interessiert, kann eine Ausstellung in der Robert-Bosch-Geamtschule (RBG) besuchen, die die Schule zusammen mit dem Roemer- und Pelizaeus-Museum auf die Beine gestellt hat. "Moonwalk - 50 Jahre Mondlandung" wird am morgigen Freitag, 30. August, 12 Uhr, in der Eingangshalle der RBG eröffnet. Bis zum 13. September soll sie in der Schule zu sehen sein. Zur Eröffnung will auch ein Pionier der Raumfahrt in die Nordstadt kommen: Jürgen von der Lippe, nicht zu verwechseln mit dem gleichnamigen Entertainer, hat vor einem halben Jahrhundert am amerikanischen Raumfahrtprogramm Apollo mitgewirkt. cha